



985 m²

Réf. 05457

29 600 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

dans un secteur extrêmement privilégié et sécurisé de Cannes, où il est rare de trouver une propriété de cette envergure et de cette qualité, le centre ville est à quelques minutes à pieds, ainsi que le palais des congrès, la Croisette et ses plages, ses palaces et ses nombreux commerces de renom, la célèbre rue d'Antibes, une des plus commerçante d'Europe. Composée de 14 pièces, pour une superficie de 985 m² sur 3 niveaux avec ascenseur, la villa vous offre 2 double-salon, deux cuisines équipées complètes, 7 chambres spacieuses, un très grand bureau, un appartement pour le staff. Confort ...

Purchase / Sale in an extremely privileged and secure area of Cannes, where it is rare to find a property of this size and quality, the city center is a few minutes walk away, as well as the convention center, the Croisette and its beaches, palaces and many renowned shops, the famous rue d'Antibes one of the most commercial in Europe. Composed of 14 rooms, for an area of 985 m² on 3 levels with elevator, the villa offers 2 double living rooms, two fully equipped kitchens, 7 spacious bedrooms, a very large office, an apartment for the staff. Extreme comfort with sea view from the whole house on ...

EASY HOME RIVIERA

118 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

